



LOUIS ESTEVEZ

ARTISTE DE CIRQUE
EN DEVENIR

Photo @ Vincent Nicolas

DEMANDE DE SOUTIEN



Photo @ Vincent Nicolas

JE ME PRÉSENTE

Madame, Monsieur,

Mon nom est Louis Estevez, j'ai 14 ans et j'ai quelque chose d'important à partager avec vous: Ma passion pour le cirque et mon souhait d'en faire mon métier.

A l'âge de 8 ans, j'ai commencé le cirque. D'abord à l'école de cirque de Marin. Puis suite à la fermeture de l'école, ma maman m'a proposé d'entrer à Circo Bello à la Chaux-de-Fonds où ma passion s'est véritablement révélée.

Après 3 ans de cours particulièrement axés sur la jonglerie, le trampoline et l'acrobatie au sol, j'ai eu l'opportunité de passer les auditions pour entrer dans le programme Sports Arts Etudes de Circo Bello. C'était stressant mais j'ai finalement plutôt bien réussi.

Ça a été pour moi une opportunité géniale de m'épanouir et de progresser rapidement car au début je faisais environ 12 heures d'entraînement par semaine en plus des animations auxquelles j'ai eu la chance de participer et des week-ends de répétitions pour le grand spectacle annuel qui a lieu au printemps. Le tout en poursuivant mon parcours scolaire à côté.

Cette année, j'ai décidé de m'y consacrer encore plus puisque je viens de passer à 16 heures de cours par semaine répartis sur 5 jours, sans oublier les animations et les spectacles le week-end. Je sais que ça va être dur mais j'ai vraiment envie de mettre toutes les chances de mon côté pour poursuivre mon rêve.

À Circo Bello, j'ai la chance d'être immergé chaque jour dans des cours passionnants avec des professeurs qui sont tous excellents dans leur domaine. C'est une source d'inspiration quotidienne.

Le cirque n'est pas seulement un passe-temps pour moi. C'est une vocation qui me permet de m'exprimer et de développer des compétences telles que mon sens de la discipline, ma confiance en moi, ma créativité et ma capacité à travail en équipe. Des qualités qui sont des atouts essentiels pour mon avenir. Cet été, j'ai même eu la chance de participer au montage complet d'un chapiteau en Haute-Savoie avec certains de mes professeurs.

Mais il existe un frein à la poursuite de mon rêve. Il s'agit d'un obstacle financier car les frais de scolarité, les stages, l'équipement spécialisé et même les frais de transport pour me rendre à la Chaux-de-Fonds depuis le Val-de-Ruz sont de grands défis pour mes parents.

C'est pourquoi je sollicite votre soutien. Votre aide serait un véritable coup de pouce qui me permettrait de continuer à suivre mes cours, à progresser et à participer à des supers projets pour pouvoir entrer un jour dans une école de cirque internationale comme celle de Bruxelles ou de Montréal.

Je vous remercie chaleureusement pour votre attention. J'espère sincèrement qu'ensemble, nous pourrons concrétiser mon rêve de devenir un artiste de cirque et de faire rêver les grands et les petits.

Merci infiniment d'avoir lu ce texte et à bientôt, je l'espère !

Louis Estevez



Photo @ Brigou

SPECTACLES

- 2019** **Trou noir troublant !**
mise en scène d'Aurélien Donzé
- 2021** **Arcade**
mise en scène de Christopher Gasser
- 2022** **Gardienne de la forêt**
mise en scène de Christopher Gasser
- 2023** **Macadam !**
mise en scène de Christopher Gasser
- 2023** **Gala Sport Art Etudes**
Création Circo Bello

BUDGET 2023-24



Photo @ Brigou

Ecolage année scolaire 2023-2024	1'720.-
Matériel et équipement	800.-
Frais de transports	1'116.-
Stages et camps	1'000.-
Frais divers	1'000.-
Total	5'636.-

Circo Bello

Equipe pédagogique

Centre Des Arts Du Cirque Circo
Bello Route de la combe à l'Ours 2
2300 La Chaux-de-Fonds
+41329244272
info@circobello.ch
www.circobello.ch



La Chaux-de-Fonds, le 02.10.2023

Lettre de recommandation pour Louis Estevez

Madame, Monsieur,

Par la présente lettre, nous appuyons la volonté de Louis Estevez, élève au Centre Des Arts Du Cirque des Montagnes Neuchâteloises Circo Bello, de poursuivre le programme de formation Sport/Art/Etude. Actuellement en deuxième année de formation, Louis montre un intérêt et une volonté de performer dans le monde du spectacle qui mérite d'être encouragé.

Louis suit actuellement les cours hebdomadaires à hauteur de 16 h d'entraînement par semaine et participe à la création des spectacles.

Il fait également preuve d'un investissement supplémentaire dans la vie du cirque, en participant aux différents événements qui rythment l'année circassienne. (montage de chapiteau, animation diverses, initiations ... etc)

Nous sommes convaincus des bienfaits de l'enseignement circassien sur l'évolution de Louis et encourageons sa détermination à atteindre son rêve de devenir artiste de cirque.

Nous restons à votre entière disposition pour tout renseignement complémentaire.

En vous remerciant d'avoir pris le temps de nous lire, nous vous adressons, Madame, Monsieur, nos plus sincères salutations circassiennes.

Au Nom de toute l'équipe pédagogique du

Centre des Arts du Cirque Circo Bello,
Kevin Vigneux, directeur administratif

Association Circo Bello*
Route de la Combe à l'Ours 2
2300 La Chaux-de-Fonds
info@circobello.ch
tél. +41 32 924 42 72



Yannick Merlin

Comédien, metteur en scène et professeur de théâtre



Neuchâtel, le 8 octobre 2023

Madame, Monsieur, ami-e-s de Louis,

Quand Léa m'a proposé de faire une lettre de recommandation à glisser dans le dossier de demande de soutien de Louis, j'ai évidemment accepté, puis je me suis demandé : comment convaincre des inconnu-e-s de soutenir le projet de ce tout jeune circassien de vouloir faire ses études professionnelles et son futur métier au sein de cet art si exigeant ?

Puis je me suis remémoré les sensations éprouvées en juin dernier à Circo Bello, non loin du TPR de la Chaux-de-Fonds, pour le spectacle MACADAM!

Cet après-midi-là, je voyais réellement pour la première fois Louis jouer, voler, jongler, être un acrobate, un acteur, un clown, un véritable garçon de piste. J'avais déjà eu accès à sa passion et quelques-uns de ses « progrès en cours » et je savais que le feu qui couvait en lui était sincère... et là...

Là, sous mes yeux, dans ce chapiteau rempli à ras bord, j'ai compris : Louis était À SA PLACE dans cet univers ! Son énergie, sa générosité, son implication, la manière qu'il avait d'être avec ses collègues sur et en-dehors de la piste, sa/ses techniques, son sourire et surtout la légèreté et la simplicité avec lesquelles il partageait tout cela avec nous, le public, m'ont fait me dire : je veux voir cet artiste encore et encore ! Oui, il me donne envie de le voir s'envoler, au propre comme au figuré ! Car je vole avec lui, je crains la chute avec lui, je souris avec lui, je respire avec lui... je suis avec lui quoi ! Ce qui est sans conteste, une des plus grandes qualités de l'artiste, quel que soit son domaine : nous embarquer dans son monde et nous faire rêver !

Dès lors, soutenons son envie d'étude artistique, son futur parcours, sa grande motivation, sa folie, son abnégation, son combat, pour qu'il continue à nous prendre par la main pour tutoyer les étoiles et in fine, les mettre dans nos yeux et nos souvenirs.

De plus, je le sens prêt à accompagner les plus jeunes dans leur propre démarche. Ce qui signifie que l'altruisme et la solidarité que demande le milieu du cirque, et bien... il les a d'ores et déjà comprises. Pour lui ET pour les autres. Et pour nous, spectateurs-trices émerveillée-e-s de ce grand petit bonhomme au plaisir communicatif.

Soutenons sa démarche afin de continuer à rêver, nous aussi !

Yannick Merlin



L'ASSOCIATION

Photo @ Brigou

Chers Soutiens,

Le constat est unanime: le talent et la passion de Louis sont indiscutables. Et si nous sommes très fiers d'être les témoins de la détermination qu'il met chaque jour dans ses apprentissages, nous avons également conscience que le chemin qu'il a choisi est parsemé de défis. C'est pourquoi notre association a vu le jour, avec à sa tête, un comité dévoué pour l'accompagner sur ce parcours extraordinaire. Permettez-moi de vous présenter l'équipe de choc qui veille sur Louis et s'assure qu'il puisse accomplir son rêve tout en gardant les pieds sur terre.

- **Athéna Poullos:** comédienne et amie proche de notre famille depuis toujours, elle est une source inestimable de soutien et d'inspiration pour Louis.
- **Aurélié Candaux:** marraine de Louis et agent artistique, elle apporte son expertise précieuse pour le guider vers le succès.
- **Matthieu Kaempfer:** parrain de Louis et technicien expérimenté dans le domaine du spectacle, il a à coeur de l'accompagner grâce à ses compétences techniques et de lui apporter une vue d'ensemble sur ses projets.
- **Damien Estevez:** comptable, ses compétences administratives sont essentielles pour mener à bien ce projet d'association.
- **Léa Candaux Estevez:** officiante de cérémonies, je suis déterminée à soutenir Louis dans la réalisation de ses objectifs.

Nous vous invitons à nous rejoindre dans cette belle aventure, à suivre les progrès de Louis, et à goûter à la fierté de faire partie de cette histoire. Votre contribution est essentiel pour aider Louis à tracer sa propre route. Soutenez-le et participez à faire de sa vocation, une réalité.

Léa Candaux, présidente



COMMENT ME SOUTENIR

Je vous remercie d'avoir pris le temps de lire ces quelques pages. Si vous le souhaitez, vous pouvez dès à présent faire un don à l'association **Louis, artiste de cirque en devenir**. Chaque contribution financière, quelle que soit sa taille, est précieuse pour m'aider à atteindre mon objectif.

Si vous avez besoin de plus de renseignements sur mon parcours ou sur la manière dont vous pouvez m'aider, vous pouvez nous contacter.

Louis

Association Louis, artiste de cirque en devenir

Bons-voisins 2, 2063 Fenin.
078 911 09 61 - famillestvz@gmail.com
www.louisartistedecirque.ch
IBAN CH24 0900 0000 1624 1826 0



La sagesse,
c'est d'avoir des rêves
suffisamment grands
pour ne pas les perdre de vue
lorsqu'on les poursuit.

Oscar Wilde